奇 附ありがとうございました

東から、 寄附いただきました。大切に からの募金8万5753円を 活用させていただきます。 ラ フェスティバル」の参加者 市民音楽ホールで開催された てくださいと、 第15回 海の日 チャリティ フ 8 30 日、 市政のために役立て フラフレンズ坂 7月15日に

させていただきます。

政のために大切に活用させて を寄附いただきました。 者からの募金2万2300 中村静雄)が開催され、参加ゴルフコンペ(実行委員長 フレンドシップカントリー (常総市) で、チャリティ 市円 ケ

いただきます。 7月14・15日の2日間、

月25日に開催された「第9回のために活用くださいと、8 からの募金7312円を寄附 チャリティ発表会」の参加 ただきました。有効に活 ために活用くださいと、 者 用

支援や、 ました。 当日は、

手の 介護 持って自ら問いかけて からは「 をテーマとした医療職と 相手の職種に 援をスムーズに行うため きたい」などの声 ワークも行われ、 経過の連絡が必要」「相 また、「入退院と在宅支 職 仕事に思い に 早めの連 よるグルー 望むこと」 やりを 携と途 が 参 加者 かい

(酒井純子代表)

から、 から、市政

同

じく 30 日、

在宅支援をスムー連携で入退院と

う されました。 推進協議会主催) 係 職 の的 8 月 28 日、 づくり勉強会in 連携を目 ホールで、 種連携• (在宅医療・ 顔の見える関 的とした「多 医療と介護 市役所多目 介護連携 ばんど が開

についての講話が行われによる医療機関との連携 ワーカーによる入退院 ケアマネジャー 医療 ソー シ ヤ



在宅医療・介護連携推進協議会とは

医療と介護を必要とする状態の高齢者 が、住み慣れた地域で人生の最期まで自 分らしい暮らしを続けることができるよ 在宅医療と介護を一体的に提供する ために、平成27年度に設置された組織 です。